

LOS REYES INAUGURARÁN EL MUSEO DEL EJERCITO EL 23 DE JUNIO

SOCIEDAD

Marcha contra la crisis

Entre 30 y 50 personas, miembros de distintos colectivos como el sindicato CGT, la red contra la exclusión social Baladre y Ecologistas en Acción, participaron en Toledo, en la marcha para protestar contra la Europa del capital y el desempleo y a favor del reparto de la riqueza. "El objetivo de esta marcha, Lisboa-Madrid, es denunciar el sufrimiento de muchas personas por las consecuencias de la actual crisis global y las políticas de la Unión Europea", según manifiesto el portavoz, **Manuel Saez**. La marcha terminará en Madrid, donde distintas organizaciones alternativas celebrarán la 'Cumbre de los pueblos', en contraposición a la reunión de Jefes de Estado de la Unión Europea con América Latina y el Caribe, que tendrá lugar entre el 14 y el 18 de mayo.



POLÍGONO

Medio millón para 2 nuevas rotondas

El Ayuntamiento invertirá este año más de 500.000 euros en ejecutar dos nuevas rotondas en el Polígono de Santa María de Benquerencia, concretamente, en el cruce de Alberche con Río Bullaque y en la intersección de Río Fresnedoso con la calle Río Bullaque, con el objetivo de asegurar la seguridad de los conductores y peatones. Estas nuevas rotondas irán dotadas de césped artificial y un motivo escultórico, que todavía está por definir, según anunciaron el alcalde, **Emiliano García Page** y los concejales **Rafael Perezagua** y **Aurelio San Emeterio**, quienes añadieron que con estas dos actuaciones se completa un mapa de rotondas que "no fue un capricho" sino que han resuelto un problema de seguridad vial. Para el alcalde es "evidente que si se apuesta por el futuro hospital de Toledo y por la construcción de zonas comerciales y viviendas, todo ello, acrecentará los flujos de movilidad".

miradero

ANA NODAL DE ARCE

increíble

M

e esperaba lo peor, pero les confieso que las noticias conocidas hoy (miércoles, 12) sobre las medidas que piensa tomar el presidente **Zapatero** para atajar la crisis, que en principio no quiso ni reconocer, me han dejado estupefacta. Y es que al Ejecutivo socialista se le ha llenado la boca con el Estado del Bienestar, con

el respeto a los derechos sociales y, míren ustedes por donde, su responsable toma unas iniciativas que sólo aplaude la patronal. Y los 656 asesores que tiene Zapatero, quienes, por cierto, merecen ser extraditados a alguna isla desierta. La verdad es que yo estoy, como **Alfonso Guerra** y un grupo de socialistas de aquí, indignada con las decisiones de nuestro presidente del Gobierno. Creo que hay colectivos a los que no se les puede tocar: los menores y los ancianos. Es penoso que un Ejecutivo que se hace llamar de izquierdas tenga la ocurrencia de congelar el sueldo a los jubilados, la mayoría con pensiones irrisorias. Me acuerdo de palabras que se repiten, por ejemplo, en actos de la administración regional cuando se hace algún tipo de homenaje a los mayores: ellos trabajaron mucho, en condiciones especialmente adversas, y siempre es poco lo que hagamos por ellos. Se lo he oído a **Bono** y a **Barreda**. Y con razón. Miren, a nuestros padres, ni tocarlos. Así pues, como ésta es una columna de opinión, me adhiero a las posibles movilizaciones que convoquen los sindicatos, que, al fin, parecen haber despertado, contra las propuestas de Zapatero. ¿No hay nadie mejor en el PSOE, me pregunto? Y me quedo con una frase de nuestro paisano **Cayo Lara**, coordinador federal de IU: 'Zapatero ha traspasado una raya roja'. Entre esto, la jubilación a los 67, la nube de lava volcánica de Islandia, los trajes de Camps, los problemas de Garzón y la tormenta de granizo que padecemos hace unos días, hay que echarse a temblar. Mientras, siguen los problemas en el palacio de congresos de Toledo, que al lado de todo lo demás se queda en una nimiedad, aunque les recuerdo que ha costado 51 millones de euros. Y lo que le queda. Ahora el consejero delegado de la Empresa Municipal de la Vivienda, **Aurelio San Emeterio**, ha decidido hacer recortes en la infraestructura. Así por ejemplo, el espacio que alberga el escenario quedará reducido al mínimo imprescindible, aunque, en contrapartida se instalarán proyectores para audiovisuales, muy necesarios en los congresos. Pero como la economía está tan mal, al final puede ser que las butacas que quería el arquitecto **Rafael Moneo** queden en el olvido y tengamos que llevarnos sillas, como en el antiguo cine de la Fábrica, ¿recuerdan?

Me quedo con las palabras de nuestro paisano Cayo Lara 'Zapatero ha traspasado una raya roja'